



Juan José Aliste, durante un acto contra la violencia terrorista en la plaza mayor de Salamanca. | ICAL



El comandante zamorano recibe la Medalla de Oro en las Cortes. | ICAL

Fallece el comandante Juan José Aliste, presidente de la AVT en Castilla y León

El zamorano, natural de Rivas de Aliste, sufrió un atentado de la banda terrorista ETA en noviembre de 1995 en el que perdió las dos piernas

Salamanca, Agencias
La lucha contra el terrorismo perdió ayer a una de sus figuras clave en los últimos años con el fallecimiento a los 65 años de edad del zamorano Juan José Aliste, comandante del Ejército de Tierra y, a su vez, presidente de la Asociación de Víctimas del Terrorismo en Castilla y León.

Aliste, casado y padre de tres hijos, era natural de la población zamorana de Rivas de Aliste, en la que nació un 23 de junio de 1955. Sin embargo, muchos le confundían por salmantino ya que se fue a la capital charra en 1987, destinado por el Ejército de Tierra al que pertenecía, y allí se estableció hasta el día de ayer.

Aliste fue un militar de éxito y, como tal, se convirtió en objetivo de la banda terrorista ETA que, el 10 de noviembre de 1995, hizo explotar el coche en el que viajaba en un atentado brutal en el que este zamorano perdió sus dos piernas.

El atentado no frenó a Aliste, todo lo contrario. Siendo ascendido de manera honorífica por a coman-

dante en junio de 2014, el zamorano se convirtió en presidente de la Asociación de Víctimas del Terrorismo de Castilla y León. Una posición desde la que representó las víctimas y los familiares de los 138 muertos castellanos y leoneses que ejecutó la banda.

En marzo del pasado año, recibió el reconocimiento y homenaje

de la Universidad de Salamanca y la Junta de Castilla y León y en 2018, la comunidad le entregó, junto a otras 44 personas, una medalla como un reconocimiento honorífico por el dolor sufrido en virtud de lo recogido en la Ley de Reconocimiento y Atención a las Víctimas del Terrorismo en Castilla y León, aprobada en septiembre de 2017.

Anteriormente, en 2015, Aliste recibió en las Cortes la Medalla de Oro, la máxima distinción que otorga el Parlamento de la comunidad, un honor que defendió volcándose en los últimos meses a la hora de trasladar el "testimonio directo de las víctimas del terrorismo en centros docentes", dentro de un programa que puso en marcha la Junta.

Su funeral se celebrará hoy en la iglesia de San Juan de Sahagún de Salamanca.